

TEMAS DESTACADOS: [Suplantación de identidad de policías en Cali](#) | [Youtuber expone a supuestos estafadores en Cartagena](#)



## La COP16 en Cali: Innovación, tecnología, turismo y biodiversidad

Deninson Mendoza

Escuchaba por estos días en una emisora radial al alcalde Alejandro Eder, tras la buena noticia del gobierno nacional de designar a Cali como sede de la próxima COP16, el evento de cuidado del medio ambiente más importante del mundo, decir que esta oportunidad es el nuevo renacer de nuestra ciudad, tras los Juegos Panamericanos de 1971 y sí, llegó la hora de volver a crecer.

Un crecer como hace más de 50 años en nuestra ciudad, donde la visibilidad ante el mundo deportivo nos permitió despegar de un atraso infraestructural al que nos habíamos acostumbrado y donde realmente inició nuestro protagonismo en las columnas de la economía nacional.

Sí, es el momento de un nuevo despegue. Es el momento de que todas las caleñas y los caleños nos volvamos a sentir orgullosos de haber nacido en esta tierra caliente, rodeada y atravesada por ríos y protegida por un farallón, que le da la espalda a la vida que produce nuestro pacífico.

Ahora bien, es momento de un nuevo despegue, pero con sentido. ¿Qué es lo que queremos mostrar realmente de Cali y cómo vamos a dar los pasos para que esto se haga realidad? ¿Cuál es el próximo crecimiento de la ciudad?

Creo, no solamente como caleño y amante de mi ciudad, si no como un joven que se ha dedicado a estudiar, que Cali está llamada a convertirse en la ciudad de la revolución del Siglo XXI en Colombia, potencializando su capacidad de producción en las carreras de la cuarta industrialización, la quinta y la sexta, de la que muchos expertos a nivel mundial hoy hablan y promocionando grandes hitos tecnológicos desde las universidades y colegios.

Pero, esto, y en marco de la COP16, orientados hacia la recuperación del ecosistema, no solo que nos rodea, si no que desde aquí iniciemos un camino para que la tecnología y la innovación sean los aliados para que el pulmón del mundo vuelva a aspirar pureza. En donde orientemos a nuestros jóvenes a que se eduquen hacia la conservación del planeta con la implementación de las nuevas tecnologías y podamos atraer inversión internacional que haga de Cali una estación de servicios medioambientales, pero modernos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[El fenómeno del Niño seguiría hasta marzo, vea el pronóstico](#)



[¿Vidrio polarizado en Cali será objeto de multa?](#)



[En video: mujer se salvó de hurto tras percatarse de ladrones en moto](#)



[Cuida tu erección: cosas que no sabes y afectan tu desempeño íntimo](#)

Hace poco más de 50 años, Cali vio en el deporte la oportunidad de crecer, de consolidarse como una de las ciudades más importantes del país, dejando atrás una era de independencia que se quedaba corta con el desarrollo de nuestra región. Hoy, Santiago de Cali está en el marco de la puerta para construir un nuevo futuro, para dejar atrás décadas de desesperanza y desaliento entre sus ciudadanos, convirtiéndonos en la capital de la COP16, en la capital del turismo ecológico mundial.

COLUMNISTAS

DENINSON MENDOZA

Viernes 23 de Febrero, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

### Una Cali planeada...

Es necesario una planeación de ciudad que teng...

COLUMNISTAS

### No a las sanciones po...

Aunque ya el secretario de Movilidad dijo...

COLUMNISTAS

### Cultura ciudadana

Si algo se ha perdido en nuestra...

COLUMNISTAS

### La COP16 en Cali:...

Escuchaba por estos días en una emisora radial al...

COLUMNISTAS

### La clásica y la nueva...

Todavía no termina el debate académico sobr...

COLUMNISTAS

### Acuarelazo de los rolos

En mi infancia llamábamos rolos a los bogotanos...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

#### ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



#### EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del

